

VILLE DE  
MONT-ROYAL



TOWN OF  
MOUNT ROYAL

**SÉANCE EXTRAORDINAIRE**

du **conseil municipal de Mont-Royal**

**mercredi 13 février 2019 à 9 h**

au 90, avenue Roosevelt

**SPECIAL MEETING**

of the **Mount Royal Town Council**

**Wednesday, February 13, 2019 at 9:00**

at 90 Roosevelt Avenue

**ORDRE DU JOUR**

**AGENDA**

Ouverture de la séance

**1.** Opening of Meeting

Adoption de l'ordre du jour

**2.** Adoption of Agenda

**ADMINISTRATION ET FINANCES**

**ADMINISTRATION AND FINANCES**

Versement d'une indemnité provisionnelle à Allesco inc. à titre de locataire du bâtiment exproprié et situé sur le lot 1 682 306 (160, chemin Bates)

**3.** Payment of a provisional indemnity to Allesco inc. as one of the lessees of the expropriated building located on lot 1 682 306 (160 Bates Road)

Versement d'une indemnité provisionnelle à Hatzolas Yisroel d'Arizal à titre de locataire du bâtiment exproprié et situé sur le lot 1 682 306 (160, chemin Bates)

**4.** Payment of a provisional indemnity to Hatzolas Yisroel d'Arizal as one of the lessees of the expropriated building located on lot 1 682 306 (160 Bates Road)

Versement d'une indemnité provisionnelle à Osiris (152464 Canada inc.) à titre de locataire du bâtiment exproprié et situé sur le lot 1 682 306 (160, chemin Bates)

**5.** Payment of a provisional indemnity to Osiris (152464 Canada inc.) as one of the lessees of the expropriated building located on lot 1 682 306 (160 Bates Road)

- |  |            |   |
|--|------------|---|
| Versement d'une indemnité provisionnelle à 9302-3950 Québec inc. (Plomberie Schwartz) à titre de locataire du bâtiment exproprié et situé sur le lot 1 682 306 (160, chemin Bates) | <b>6.</b>  | Payment of a provisional indemnity to 9302-3950 Québec inc. (Plomberie Schwartz) as one of the lessees of the expropriated building located on lot 1 682 306 (160 Bates Road) |
| Versement d'une indemnité provisionnelle à Benatar Nexum Representations S.A. à titre de locataire du bâtiment exproprié et situé sur le lot 1 682 306 (160, chemin Bates)         | <b>7.</b>  | Payment of a provisional indemnity to Benatar Nexum Representations S.A. as one of the lessees of the expropriated building located on lot 1 682 306 (160 Bates Road)         |
| Versement d'une indemnité provisionnelle à Technology Awareness Group à titre de locataire du bâtiment exproprié et situé sur le lot 1 682 306 (160, chemin Bates)                 | <b>8.</b>  | Payment of a provisional indemnity to Technology Awareness Group as one of the lessees of the expropriated building located on lot 1 682 306 (160 Bates Road)                 |
| Versement d'une indemnité provisionnelle à C.S. Customs Consultants Canada inc. à titre de locataire du bâtiment exproprié et situé sur le lot 1 682 306 (160, chemin Bates)       | <b>9.</b>  | Payment of a provisional indemnity to C.S. Customs Consultants Canada inc. as one of the lessees of the expropriated building located on lot 1 682 306 (160 Bates Road)       |
| Versement d'une indemnité provisionnelle à Mendy Rosenberg à titre de locataire du bâtiment exproprié et situé sur le lot 1 682 306 (160, chemin Bates)                            | <b>10.</b> | Payment of a provisional indemnity to Mendy Rosenberg as one of the lessees of the expropriated building located on lot 1 682 306 (160 Bates Road)                            |
| Versement d'une indemnité provisionnelle à Joseph Gancfried à titre de locataire du bâtiment exproprié et situé sur le lot 1 682 306 (160, chemin Bates)                           | <b>11.</b> | Payment of a provisional indemnity to Joseph Gancfried as one of the lessees of the expropriated building located on lot 1 682 306 (160 Bates Road)                           |
| Période de questions du public   | <b>12.</b> | Public Question Period  |
| Levée de la séance   | <b>13.</b> | Closing of Meeting  |

**Le greffier,**

**Alexandre Verdy  
Town Clerk**